

Présentation de l'initiative

Glencore empoisonne des rivières au Congo et expulse des populations de leurs terres au Pérou. La multinationale Syngenta basée à Bâle vend des pesticides toxiques qui, chez nous, sont interdits depuis longtemps. Et LafargeHolcim pollue l'air dans un village du Nigeria avec une cimenterie.

Fréquemment, certaines multinationales basées en Suisse violent les droits humains et ignorent les standards environnementaux. L'initiative vise à mettre un terme à ces pratiques irresponsables.

Ce que l'initiative pour des multinationales responsables exige est une évidence : lorsque des multinationales polluent l'eau potable ou détruisent des pans entiers de terres, elles doivent être tenues responsables.

Vous trouverez plus d'informations, des images adéquates et une présentation PowerPoint sur : www.eglisespourmetnationalesresponsables.ch/soutenir/#materiel